

PV 11 décembre 2015 :

Présents : Mélanie Labrousse, Jeanne Hautecler, Arnaud Dubois, Benoît Theys, Lisa van Hoogenbemt, Aurore Duriau, Timo Steffens, Caroline Kempen, Kamil Boutaher

Absents : Mathieu Sculier, Gaëlle Dulion, Lionel Cassart

Excusés : Sarah Georgiev

Retard : Sophie de Lombaerde, Justine Bosmans

Ordre du jour :

1. Approbation PV's
2. ACE
3. Remarques
4. Culture
5. Semaine historique
6. COCU
7. Colonne
8. Banquet
9. Divers

1. Approbation des PV's

PV du 25 novembre : 8 oui, 1 abstention, le PV est approuvé.

PV du 4 décembre : 2 oui, 7 abstentions, le PV sera approuvé à la prochaine réunion.

2. ACE

Il y a eu un petit débriefe de la St V. Malgré le fait qu'elle n'ait pas été organisée normalement les gens se sont bien amusés et l'ACE remercie les membres qui ont participé à son organisation. Au deuxième quadri, un GT est prévu pour discuter des prochaines Saint-V car le parcours va être changé.

En ce qui concerne le projet Anti-assujettissement lancé par le CP, l'idée serait de mettre en place certaines choses parce que les problèmes entre les cercles étudiants et les autorités de l'ULB deviennent de plus en plus importants : communication est trop lente, ils ne réagissent pas à nos problèmes. Ce que le CP veut c'est une valorisation de l'engagement étudiant et montrer que participer à un cercle c'est quelque chose de valorisant pour l'étudiant et que ça lui apprend des choses.

L'année dernière avait déjà été lancé un GT concernant la Jefke puisque celle-ci coûte énormément d'argent à l'ULB et cette dernière aimerait laisser la gestion de la salle à l'ACE. Il y aura donc une réunion lundi 14 au soir à laquelle Timo assistera. Il y sera notamment question de créer une nouvelle association pour gérer la Jefke mais le but principal est d'empêcher que le nombre de TD diminue.

Ils ont ensuite parlé du projet Build the CerK. Il s'agirait de construire un bâtiment à l'ULB qui serait la maison des étudiants et qui réunirait tous les cercles dans un même bâtiment.

Pour la charte horaire, l'ACE n'a pas eu le temps de faire une réunion avec De Waele mais apparemment il est satisfait.

Lors du second quadri, il y aura une révision des statuts de l'ACE entre autre concernant les cartes ACE.

Enfin, le SEMEUR s'est adressé à l'ACE pour la Brassicole. Il y aurait une toute nouvelle version apparemment approuvée. La Semaine se déroulerait du 7 au 11 mars où il n'y aurait que le mercredi et jeudi de vraiment ouverts. Le problème est que le 9 mars constitue la journée porte-ouverte de l'ULB.

### 3. Remarques

On a à faire à un problème important : cela fait maintenant deux semaines qu'on se fait voler de l'argent dans la caisse. Il y a eu presque 300 euros volés dans la caisse en l'espace de ces deux semaines. Entre la fin du mercredi passé (2 décembre) et le jeudi (3 décembre), 190 euros disparus. Et entre mercredi soir 23h (9 décembre) et jeudi matin (10 décembre) quand les délégués sont arrivés, au total c'est un peu moins de 300 euros qui ont disparu. La première fois qu'on s'en est rendu compte c'était jeudi (3 décembre) après la permanence de Sarah et Caro, la caisse était apparemment ouverte sur le frigo, ce qui étonne fortement Caroline, certaine de l'avoir laissée à son emplacement habituel. Elles sont parties pour aller en cours sans qu'il n'y ait de délégués à l'intérieur. Les délégués étaient tous dehors. Quand il n'y a pas de délégué derrière le bar, il faut prendre la caisse avec soi. Aurore propose de ramener la caisse chez quelqu'un le WE. Benoît dit qu'il faut cacher les clés de la cave qui sont trop facilement accessibles. Timo dit qu'on pensait mettre les clés de la cave sur le trousseau des clés du cercle. Le cadenas aussi pose problème. Non seulement il ferme mal mais quelqu'un a laissé le cadenas ouvert, mardi à 16h sur la porte. Comme autre solution, on propose également de ramener des gros billets chez soi mais Arnaud souligne que la responsabilité du délégué qui détient les billets est trop importante.

### 4. Culture

L'activité de la veille, à savoir le concert de Noël de l'orchestre de l'ULB, était super, on était 15 (dont 8 délégués, ce qui a enchanté Lisa).

Le délégué culture ACE, Victor a fait son retour pour son projet : tous les cercles se mettent ensemble pour montrer qu'il y a un côté historique et culturel aux cercles. Mais il ne veut plus que tous les cercles s'investissent parce que ça ne sert à rien (par rapport à un travail bâclé ou non remis), donc il demande juste aux cercles motivés. Il faut donner une réponse mais on attend des précisions par rapport à cela parce que le projet reste très vague. Lisa ira à la première réunion à la rentrée. Le jour où l'on a fait la réunion à la Bastoche, il y a eu un brainstorming sur la semaine historique. Le vendredi 15 avril, on fêtera les 85 ans du cercle d'histoire au patio du AY, on fera un drink avec tout le monde et on projettera un documentaire dans un auditoire proche. L'idée est de tout regrouper au patio sur une journée avec peut-être une remise de la plaque d'honneur et on en profitera pour distribuer la colonne des 85 ans. Ce gros événement lancerait la semaine historique.

#### 5. Semaine historique

Elle se déroulerait du 18 au 22 mars. Il y aurait une conférence, une initiation à l'escrime et Mathieu va creuser la piste des arbalétriers. La philo a communiqué son envie de faire des activités en commun avec leur semaine culturelle. Il y aurait aussi le 19 avril la sortie du livret 45/15. On clôturerait la semaine historique le 22 avril au soir par un concert historique enchaîné par un banquet. L'idée serait de le faire en dehors de l'ULB. On a une série de salle avec lesquelles on a des contacts. On va essayer d'avoir le Rouge-Cloître qui est une très belle salle. Et si c'est impossible, une salle sur Bruxelles s'avère être le minimum. Le quizz du cercle serait de nouveau d'actualité lors de cette semaine. Lisa souligne qu'elle a parlé avec la déléguée culture du CROM qui voulait proposer un quizz pendant cette semaine là. Elle propose qu'on lie les deux. Donc ce serait une semaine chargée avec une série d'activités. Sophie dit que pour le concert historique, Mathieu doit vraiment contacter Jérémie parce que ce dernier n'est au courant de rien. Arnaud dit qu'il faudrait deux conférences, quatre c'est trop mais deux c'est bien. Il peut d'ailleurs s'occuper de contacter les professeurs lui-même pour aider Mathieu. Il pense à madame Busine et monsieur Dierkens. Il va d'abord en parler avec Mathieu, le principal intéressé.

#### 6. CoCu

Il faut essayer de voir Rachel. Il faut tout demander en un coup, tout ce qu'on a besoin d'elle car c'est difficile de communiquer avec elle. Il faut qu'on fasse un bon dossier entier à lui présenter afin d'avoir des subsides pour la semaine historique et la plaque de Jacques (quelqu'un pourrait me rappeler le nom de ce monsieur ?). Pour cela, il faut vraiment donner des arguments nets et clairs.

#### 7. Colonne

Pour la colonne de voyage, il faut absolument qu'on écrive des articles sur les cinq grandes visites que les participants vont faire à Florence. Il faudrait que Benoît ait ça pour le tout début du mois janvier au plus tard. Il mettra un post sur Facebook ce soir. Aurore lui dit qu'elle écrira une nouvelle pour Benoît.

#### 8. Banquet :

Nous n'avons pas su finir les vérifications des paiements donc nous ne savons pas encore si nous sommes en perte pour cet événement, mais à priori ça devrait aller. On devrait être à plus ou moins à 0 euros de « perte ». Sinon le banquet était chouette, on a eu un petit bidon d'hypocras qu'on a vendu à la soirée Noël. Les professeurs étaient eux aussi, très satisfaits.

#### 9. Divers

Timo : mardi prochain à 18h commencent les bilans moraux au cercle d'histoire. Il nous faut minimum 3 appareils. Sophie devrait pouvoir en ramener un, Benoît aussi ainsi que Ben et Gaëlle). On va faire des courses pour tout le monde et les délégués rembourseront après, ce sera plus facile. Il ne faut pas oublier d'aller déposer son cadeau sous le sapin en arrivant avec le nom de la personne dessus. Il ne faut vraiment pas oublier d'offrir quelque chose parce que chaque année il y a des gens qui ne reçoivent rien et ce n'est vraiment pas juste pour eux.

Par rapport au GT de révision des statuts, il y aura une réunion à la rentrée du quadrimestre et il faudrait que tous ceux qui participent à cette réunion lisent les statuts et pointent les points qu'ils voudraient changer.